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Празднование 70-летия 
Израиля и фестиваль

«Crystal Music»
1 2

2018 год в историческом плане весьма 
знаменателен для израильского народа. 
14 мая 1948 года еврейский народ, 
рассеянный по всему миру, спустя 
примерно 1900 лет, возродил свою 
государственность. В этом, 2018, году 
отмечается 70-летие восстановления 
государства Израиль. Праздничные 
мероприятия, посвященные 70-летию, 
бы ли организованы Израи льской 
коалицией «Рука помощи» и проектом 
Германии «Марш жизни» при поддержке 
израильского правительства.

С поздравительной речью выступили 
президент Израиля Реувен Ривлин 
и  д р у г и е  в и д н ы е  с п и к е р ы .  Э т о 
мероприятие транслировалось в прямом 
эфире телеканала «GOD TV», а также 
телевизионной станцией Германии.

13 мая группа Центральной церкви 
Манмин приняла участие в церемонии 
открытия торжеств в качестве особо 
почетных гостей. Это мероприятие 
проходило в Международном конференц-
центре Иерусалима, где д-р Джей Рок 
Ли проводил крусейд 2009 года. 14 и 
15 мая наша группа была приглашена 
в Кнессет, а также на встречу для 

высокопоставленных лиц. Старейшина 
Джонни Ким, директор GCN, выступил 
с поздравительным посланием, а также 
рассказал о служении д-ра Ли.

Выступление миссионерской команды 
имело большой успех у зрителей

Вечером 15 мая на сцене под открытым 
небом «Брихат Султана» организаторы 
провели заключительное мероприятие 
– «Фестиваль жизни». Танцевальная 
группа «Сила» комитета прославления 
Ц е н т р а л ь н о й  ц е р к в и  М а н м и н 
представила собравшимся традиционный 
корейский танец с веерами. Выступление 
группы сопровождалось радостными 
возгласами и бурными аплодисментами 
зрителей (фото 1-3).

М н о г и е  п р и с у т с т в о в а в ш и е 
подчеркивали, что ничего лучшего они 
не видели прежде: им казалось, будто на 
них сошли небеса.

А 12 мая в Израиле прошел фестиваль 
« C r y s t a l  M u s i c »  2 018  г од а .  Е г о 
организаторами стали «Crystal Forum» 
(Ассоциация израильских пасторов) и 
коалиция «Рука помощи». Это событие 
транслировалось в 170 странах по 

каналам «GCN», «ТБН-Россия», «CNL», 
«In Victory» и «CMTN».

Фестиваль проходил в международном 
конференц-центре в Хайфе. В нем 
приняли участие около 1300 человек 
из разных стран, включая Израиль, 
США, Россию, Польшу и Латвию. Среди 
присутствующих была Юлия Штраим, 
заместитель мэра города Хайфа, а 
многие члены Кнессета, и в частности 
вице-спикер Кнессета Тали Плосков, 
направили свои видеоприветствия 
участникам фестиваля.

На открытие этого мероприятия 
с  п риве тст венным обращением к 
собравшимся выступили д-р Андре 
Гасиоровский, председатель коалиции 
«Рука помощи», и пастор Орен Лев Ари 
(церковь «Царь славы», Иерусалим). 
Время для обращения с приветственным 
словом к аудитории было отведено также 
и для старейшины Джони Кима. В своем 
послании он поздравил собравшихся 
с 70-летием Израиля и сказал о любви 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли к 
Израилю (фото 8).

Л и д е р  п о к л о н е н и я  Р о з а  Х а н , 
заместитель председателя комитета 

прославления, вместе с танцевальной 
группой поклонения «Сила» выступили 
в разных жанрах, дважды выйдя на 
сцену. Лидер поклонения Хан растрогала 
сердца зрителей, и они вместе с ней 
прославляли, получая силу и утешение. 
А танцевальная группа «Сила» удивила 
аудиторию красотой исполнения танца 
с веерами, наполнила всех радостью, 
показав израильский традиционный 
танец и другие танцы поклонения (фото 4 
и 5). 

Когда лидер поклонения Хан по случаю 
70-летия Израиля пела национальный 
гимн страны, все присутствующие 
встали и запели вместе с ней. Прекрасные 
выступления показали также известный 
госпел-певец Джошуа Аарон и другие 
прославители из Израиля, США, России 
и Латвии (фото 6 и 7).

18 мая в церкви «Царь славы» в 
Иеруса лиме состоя лось собрание 
по случаю Пятидесятницы. После 
выступления группы прославления 
церкви Манмин старейшина Джони Ким, 
основываясь на Книге Деяний, 1:2-4, 
проповедовал на тему «Работа Святого 
Духа».
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■ Председатель Объединенной церкви 
Святости Иисуса Христа
■ Постоянный президент Всемирной 
миссионерск ой  асс оциация  по 
возрождению христианства
■ Основатель и председатель совета 
вещательной компании «Глобальная 
христианская сеть»
■ Основатель и председатель совета 
Всемирной христианской сети врачей
■  Основатель  и  председатель 
правления Международной семинарии 
«Манмин»
■ Основатель  и  председатель 
совета Объединенной теологической 
семинарии святости 
■ Доктор служения и почетный доктор 
богословия
■ Его проповеди транслировались 
Дальневосточной вещательной 
к о м п а н и е й  и  А з и а т с к о й 
радиовещательной станцией.
■ Он ведет колонки на христианскую 
тематику в таких изданиях, как 
«Chosun Ilbo», «The JoongAng Daily», 
«The Dong-A Ilbo», «The Hankook Ilbo», 
«The Seoul Shinmun», «The Hankyoreh 
Shinmun», «The Kyunghyang Shinmun», 
«The Korea Economic Daily», «The 
Shisa News» и «The Christian Press». 
■ Он проводил крусейды в США (в 
частности, в Нью-Йорке, Вашингтоне, 
Б а л т и м о р е ,  М э р и л е н д е ,  Л о с -
Анджелесе и на Гавайях), Японии, 
Индии, Пакистане, на Филиппинах, в 
Аргентине; Гондурасе, Перу, России, 
Германии, Кении, Танзании, Уганде, 
Демократической Республике Конго, 
Израиле (в городе Иерусалиме) и в 
Эстонии.

«И если вначале у тебя было мало, 
то впоследствии будет весьма много» 

(Иов, 8:7).

Д-р Джей Рок Ли, 
старший пастор Центральной 

церкви «Манмин»

Слава 
Богу!

10 октября 1982 года состоялось служение по 
случаю открытия церкви. С того времени мы, 
являя мощные деяния Божьи на мега-крусейдах, 
привели к спасению множество душ из разных 
с т ра н  м и ра ,  к роме т ог о,  м ы п роповед уем 
Евангелие Святости и ведем плодотворное 
служение через телеканал «GCN», который 
вещает на 170 государств.

К  т о м у  ж е  м ы  в е д е м  и н ф о р м а ц и о н н о -
литературное служение, издав уже 112 книг и 
выпуская газету на 33 языках. Через служение 
WCDN мы подтверждаем случаи божественного 
исцеления на основе медицинских данных. 
Наряд у с этим Меж д у народная семинари я 
М а н м и н  г о т о в и т  п а с т о р о в  и  ц е р к о в н ы х 
служителей, вооружая их Евангелием Святости. 
Таким образом, Манмин активно исполняет свою 
международную миссию.

В К ни ге п ророка Исаии,  60:1,  написано: 
«Восстань, светись, Иерусалим, ибо пришел свет 
твой, и слава ГОСПОДНЯ взошла над тобою». 
Согласно сказанному, Центральная церковь 
Манмин, восстав, все это время светится. А 
теперь давайте поразмышляем над тем, как 
именно наша церковь прославила Бога.

1. Мы с верой принимали Богом данное видение
Видение, которое Бог дал во время открытия 

нашей церкви, было очень масштабным. И мы 
не смотрели на то малое, что было в настоящем, 
наш взор был обращен к видению, дарованному 
Богом. Мы не огорчались из-за того, что в 
настоящем были слабости и недостатки, потому 
что верили в Божью любовь и Его обещание.

Мы верили в то, что благой Бог не пошлет нам 
трудности, заставляя нас делать то, что сделать 
невозможно. Наоборот, зная нас лучше, чем мы 
сами себя, Он ставил перед нами такие цели, 
которые мы можем достичь. И еще: мы верили, 
что даже то,  что невозможно осуществить 
нашими силами, все равно осуществится с 
помощью Того, Кто укрепляет нас (Послание к 
Филиппийцам, 4:13).

Поэтому, когда Бог дал нам столь масштабное 
видение будущего, мы приняли его с радостью и 
благодарностью. Мы насадили это видение в свои 
сердца – и все это время, вплоть до сегодняшнего 
дня, мы смотрим в будущее с верой. В результате, 
по слову из Послания к Евреям, 11:1, где сказано, 
что «вера же есть осуществление ожидаемого», 
то видение,  которое нам было дано,  ста ло 
реальностью сегодня.

Если ожидать с неизменной верой, то Бог 
непременно осуществит данное им видение. 
Если в действительности через веру произойдет 
то, что невозможно сделать по-человечески, 
мы сможем воздать славу Богу. Чтобы ожидать 
осуществления данного нам видения только с 
верой и не меняться, мы не должны давать волю 
собственным мыслям.

Когда вы любите Бога, на деле применяете Его 
слово и не сомневаетесь в том, что Бог все для вас 
сделает, Он даст вам Свыше непоколебимую веру, 
дополнительно к той, что у вас уже есть. Если 
вера, которую вы имеете соединится с верой, 
данной Богом, то ваше видение осуществится 
в реальности, и вы сможете могущественно 
прославить Бога.

2. Мы каждый день взывали к Богу в молитвах
Гл я д я  н а  в с е  гл а з а м и  в е ры ,  вы  може т е 

надея т ься на  то,  ч то ви дение,  данное вам 
Богом, осуществится. И пока ваше видение не 
осуществится, вы будете взирать на него с верой 
и взывать к Богу в молитве, чтобы Он показывал 
вам путь и направлял вас. Если вы молитесь, то 
Бог указывает вам путь к получению ответов, 
да е т  в а м  си л ы п р ой т и  ег о  и  у би ра е т  в с е 
препятствия на этом пути.

В Книге пророка Иезекииля, 36:36-37, есть, в 
частности, такие слова: «Я, ГОСПОДЬ, сказал – и 
сделал», и «Вот, еще и в том явлю милость Мою 
дому Израилеву, умножу их людьми». Хотя Бог 
и обещает нам, что осуществит что-либо, мы все 
равно должны молиться с верой до тех пор, пока 
Его обещание не осуществится.

Вот поэтому члены нашей церкви собираются 
ка ж д ы й ден ь  с  пе рвог о  д н я  ее  о т к ры т и я. 
Пост у па я так ,  мы исполн яем волю Бога и 
Господа. С течением времени наши молитвы 
становятся все более и более горячими. 

Хотя Бог дал нам величайшее видение, Он не 
сообщил нам всех деталей с самого начала. Даже 
при том, что мы с верой приняли данное нам 
видение, иногда мы шли, как в густом тумане, 
не видя, что впереди. Иногда мы натыкались на 
высокие горы, на которые не забраться, а иногда 
– на широкие реки, которые никак не переплыть. 

Однако, когда мы взывали к Богу в молитве, 
препятствия в виде больших гор сдвигались, 
реки усыхали, чтобы мы могли пересечь их 
посуху. И еще, временами на нас обрушивались 
ра зные ст радани я,  мы ш ли,  словно сквозь 
темный туннель. Но так как мы взывали к Богу 
в молитве, то нам удавалось пройти этот путь, 
оставаясь невредимыми и только потом понимая, 
что это был кратчайший путь к цели.

В Книге пророка Иеремии, 33:3, говорится: 
«Воззови ко Мне – и Я отвечу тебе, покажу тебе 
великое и недоступное, чего ты не знаешь». 
Иногда нам приходилось сражаться в молитвах 
до тех пор, пока мы не получим ответ. Благодаря 
этим молитвам наш верный Бог дозволил нам 
занять столько славное положение.

Я умоляю вас, чтобы вы взывали в молитвах к 
Богу, и, осознав, что молитва – это необходимость 
в достижении вашей цели в вере, получали 
ответы на свои молитвы. 

3. Мы полностью доверяем Богу, Которой 
дозволяет нам принести плод

Как бы усердно фермер ни трудился, он не 
сможет получить урожай без солнечного света 
и дождя. Но даже если плод уже зародился, он 
может быть уничтожен стихийными бедствиями, 
например, ураганом.

В конечном счете, это Бог дает ранний и 
позд н и й  дож д ь,  не обход и мое  кол и че с т во 
солнечного света и ветра, чтобы родился плод. 
По аналогии с этим, как бы мы ни старались 
пост у пат ь  по Слову Бож ьем у и  в зы ват ь  в 
молитве, ответ приходит только от Бога. 

В Притчах, 16:1, также говорится: «Человеку 
принадлежат предположения сердца, но от 
ГОСПОДА ответ языка». Поэтому мы должны 
приложить все усилия, чтобы выполнить свою 
часть, но в то же время мы должны отчетливо 
понимать, что ответ приходит только от Бога, 
поэтому мы должны всецело полагаться на Бога. 
Если мы уповаем только на Бога, то Он дозволит 
нам принести еще больший и обильный плод, 
чем мы ожидали, чтобы мы могли воздать Богу 
большую славу.

Наша церковь, которую мы открыли, имея 
только семь долларов, постоянно растет, и теперь 
мы работаем с 11 тысячами филиалов и дочерних 
церквей. На протяжении всего этого процесса 
роста мы лишь полагались на Бога и, молясь, 
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преда ли все в руки Божьи: свои сердца, 
свой разум и служение. Когда мы поступали 
именно так, Бог дозволял нам приносить плод, 
один за другим.

Когда в 2000 году мы начали проводить 
зарубежные крусейды, Бог говорил нам ехать 
в ту страну, которую мы не очень хорошо 
знали. У нас не было там ни одного знакомого 
пастора. Никто не приглашал нас туда. Но, 
когда мы повиновались и ехали туда, Бог 
приносил успех этим крусейдам через тех, 
кого он приготовил для нас. Национальные 
телеканалы и многие другие телевизионные 
станции транслирова ли наши крусейды. 
Бог усматривал путь, пропагандировал их и 
действовал на них.

Бог приводил на крусейды десятки тысяч, 

с о т н и  т ыся ч  и  д а же  м и л л ион ы л юде й , 
дозвол я л  на м  г овори т ь  о  Б ог е  Творце, 
объяснять людям, почему Иисус Христос – 
наш Единственный Спаситель, подтверждать 
существование небес и ада, подлинность 
Библии. Бесчисленное количество людей 
было обращено в христианство. Исцеление 
от болезней получали даже те люди, которые 
смотрели крусейд по телевизору и получали 
молитву, преодолевающую расстояние и 
время.

В реальности, порой, казалось невозможным 
повиноваться Богу, но мы повиновались. Когда 
Бог говорил нам идти, мы послушно шли, 
проповедовали Бога Творца и Иисуса Христа, 
являли силу Святого Духа. Современное 
поколен ие  не  у в е руе т,  пок а  не  у ви д и т 

знамений и чудес. Поэтому благодаря чудным 
деяниям силы Божьей многие люди приняли 
Господа и обрели спасение. Всего этого мы 
достигли не собственной мудростью и не 
своими методами, а только потому, что мы 
полностью полагались на Бога и повиновались 
Ему. Бог Сам направлял нас. Вот поэтому 
Манмин может воздать Богу славу.

Дорогие братья и сест ры во Христе,  в 
Евангелии от Иоанна, 11:40, написано: «Не 
сказал ли Я тебе, что, если будешь веровать, 
увидишь славу Божию?». Я молюсь во имя 
Господа, чтобы вы верили и повиновались 
в о ск р е сшем у  Го спод у,  Ко т оры й  може т 
воскрешать из мертвых, и тогда вы получите 
все, о чем просите, и воздадите славу Богу.

В 1982 году, когда открылась церковь, 
Бог сказал, что в конце времен мы будем 

проповедовать Евангелие израильтянам, 
которые являются избранниками Божьими. Это 
означает, что Евангелие вернется на родину, где 
в настоящее время основное население, а это 
– евреи, не принимают Иисуса Христа, и еще 
это означает, что они покаются и приблизятся к 
Нему.

Поэтому старший пастор д-р Джей Рок Ли 
с неизменной верой относился к служению в 
Израиле и молился о воле Божье. И, наконец, 
25 июля 2007 года, в год 25-летия церкви, он 
провел первое собрание в Назарете, где вырос 
Иисус (фото 1).

Начиная с этого времени, он в течение 
трех лет побывал в Израиле 12 раз и провел 
встречи в Хайфе, Вифлееме (фото 2), Ашдоде 
(фото 3), Иерусалиме, Ашкелоне, Беэр-Шеве, 
Эйлате, Тель-Авиве, Нахарии, Хадере и 
Афуле. По его молитве свершилось множество 
мощных деяний, благодаря чему многие 
люди исцелились от таких болезней, как рак, 
избавились от проблем с сердцем и депрессии. 
Его проповедь Божьей любви распространилась 
не только среди высокопоставленных людей 
Израиля, но и ортодоксальных евреев.

Конституция Израиля признает свободу 
вероисповедания, но большинство населения 
страны – иудеи. Когда д-р Ли и миссионерская 
команда церкви впервые посетили Израиль, 

мессианских евреев там было очень мало. Они 
были отвержены обществом, и даже пасторы 
задавались вопросом, была ли воля Божья на то, 
чтобы вести служение во имя Иисуса Христа. 

Однако служение д-ра Ли ободрило их, и 
пасторы объединились, создав «Crystal Forum» 
(Ассоциация израильских пасторов). Они 
пригласили д-ра Ли 6 и 7 сентября 2009 года 
провести Израильский объединенный крусейд в 
центре Иерусалима. Тогда он смело провозгласил, 
что Иисус Христос – наш Единственный 
Спаситель. На этом крусейде присутствовали не 
только мессианские евреи, но и ортодоксальные 
евреи. Крусейд транслировался в 220 странах 
мира (фото 4-7). 

И как результат, Евангелие приносит все 
больше и больше плодов. Ассоциация «Crystal 
Forum» активно ведет свое служение, ежегодно 
проводя фестиваль «Crystal Music» и семинары. 
Через молитвы с платком, над которыми ранее 
помолился д-р Ли (Деяния, 19:11-12), люди 
получают исцеление и ответы на молитвы, а в 
церквях, которые объединяет «Crystal Forum», 
произошло пробуждение. Теперь у нас в Израиле 
есть 14 дочерних и 19 сотруднических церквей. 

Давайте воздадим всю славу Богу, Который 
руководил Израильским служением, казавшимся 
таким нелегким, но ставшим возможным 
благодаря Его силе и любви. 
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Молитвой и послушанием церковь Манмин 
осуществила Божье провидение для Израиля

Галилейское 
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Мертвое 
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Афула

Иерусалимlem

Вифлеем

Беэр-Шева

Эйлат

Двенадцать визитов в Израиль 
в течение трех лет

Средиземное море

Нагария

Хайфа
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Тель-Авив

Ашдод

Ашкелон
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4 Свидетельства

Я  п р и н и м а л а  л е к а р с т в а  о т 
высокого давления с 14 лет. После 
з а м у же с т в а  у  мен я  с л у ч и лся 
выкидыш. У меня была такая боль 
в сердце, что я начала принимать 
алкоголь в больших количествах 
и стала зависимой от него. Мне 
казалось, что я умираю и схожу с 
ума. Эти мысли не оставляли меня. 
Я очень страдала. 

Я была настолько чувствительной, 
что меня задевала любая мелочь, 
и я  начина ла злиться.  Я бы ла 
р а зд р а жена  по с т оя н но,  и з - з а 
этого ссоры в моей семье были 
нескончаемыми. Я часто молилась 
Богу, прося защитить меня.

В сентябре 2017 года я пошла на 
молитвенное собрание, которое 
проходило в доме моей подруги. 

Его проводила миссионерка Джей 
Мапологома. Она представила 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли 
как настоящего пастора, который 
являет мощную силу Божью, и 
сказала, что эта мощная сила Божья 
может проявиться через платок, над 
которым он ранее молился (Деяния, 
19:11-12). Я также узнала о сладкой 
воде Муана (Исход, 15:25). Она 
также пригласила меня прийти на 
воскресное служение.

В след у ющее воск ресен ье  я 
посетила служение в церкви Лондон-
Манмин и получила молитву. После 
я почувствовала, будто бы из меня 
что-то выходит. Я продолжала 
посещать служения по выходным, 
а миссионер молилась обо мне 
с платком. В итоге я получила 

полную свободу от сил 
тьмы, которые мучали 
меня с тех пор, когда я 
еще была маленькой. 
Аллилуйя! 

У меня больше нет 
негативных мыслей. Я 
обрела мир, мир также 
царит в моей семье. Я 
исцелилась от высокого 
давления и алкогольной 
зависимости. Моя семья 
и друзья удивились этим 
переменам во мне. Мой 
муж и сын тоже стали 
членами Манмин!

З а  че т ы р е  неде л и ,  ко т о р ые 
прошли с того времени, как я начала 
посещать церковь Лондон-Манмин, 
моя жизнь полностью изменилась. 

Всемогущий Бог спас мою жизнь. Я 
очень счастлива и здорова благодаря 
Господу. Я воздаю всю славу Богу, 
Который позволил мне встретить 
старшего пастора. 

Я родился в христианской семье, но мне больше 
нравилось проводить время со своими друзьями. 
Взрослея, я без всякого смущения стал делать то, 
что мне не следовало делать, будучи школьником. 
Как только меня не наказывали – оставалось 
только исключить из школы. Ведь я совсем не 
занимался. Однажды я получил на тесте ноль, 
потому во время теста уснул. Я был худшим 
учеником в школе.

Однако и такому человеку, как я, была дана 
благодать Божья, и моя жизнь полностью 
изменилась. 16 мая 2014 года, я тогда был в 11 
классе, старший пастор д-р Джей Рок Ли совершил 
молитву покаяния от имени членов церкви. Я 
был глубоко тронут этим и подумал, что он 
действительно любит меня и заботиться обо мне. 
Когда его истинная любовь коснулась моего сердца, 
я стал каяться в своих прошлых проступках и 
просить силу, чтобы начать все сначала.

Прежде всего я стал внимательно слушать 
проповеди и молиться. Так как я стал стараться 
познавать духовные ценности, у меня появилось 
желание учиться. Раньше я этим не интересовался.

Я действительно раньше совсем не занимался. 
Вначале мои оценки не улучшились, но, когда 
я перешел в 12 класс, мои показатели в учебе 
значительно возросли. И тем не менее, я не 
справился со вступительными экзаменами 
в колледж. Но я был благодарен, потому что 
учеба доставляла мне радость, я стал думать о 
том, что я смогу добиться лучшего результата, 
если буду больше заниматься. Я попросил 
родителей разрешить мне учиться еще год, чтобы 
подготовиться к экзаменам, и они согласились.

Я стал использовать простой телефон формата 
2G вместо смартфона, чтобы уделять больше 
внимания учебе и сократить общение с друзьями. 
Я усердно занимался. А в воскресенье я посещал 
оба служения, утреннее и вечернее, чтобы хранить 
День Господень, как Бог повелел нам, хотя другие 
ученики частной академии занимались даже в 
воскресенье.

В будние дни занятия в частной академии, 
которую я посещал, заканчивались после 20 
вечера, но я, как минимум три раза в неделю, 
приходил на молитвенные служения Даниила. 

Иногда мне, конечно же, было очень тяжело, 
но молитва старшего пастора побуждала меня 
двигаться вперед.

Он всегда проявлял любовь и интерес к 
учащимся. Он побуждал нас мечтать и иметь 
видение будущего. Прямо перед вступительными 
экзаменами в колледж, он молился за абитуриентов. 
Я верил в силу его молитвы, поэтому был убежден 
в том, что не провалю экзамен. Поэтому все это 
время я занимался с уверенностью в успехе.

И вот, наконец, я сдал вступительные экзамены 
и получил оценку, которая вошла в три процента 
лучших результатов 2016 года. В 2017 году я был 
принят в школу искусств и дизайна при Корейском 
университете. 

После поступления в колледж я думал, что 
смогу жить христианской жизнью, но у меня не 
получалось, так как я приспосабливался к новой 
среде и новым людям. А тем временем, 1 апреля 
2018 года, моей семье было отведено короткое 
время для встречи со старшим пастором. В тот 
момент, когда я встретился с ним глазами, я 
почувствовал его любовь и у меня из глаз потекли 
слезы.

Б о г  д о з в о л и л  м н е  п о н я т ь ,  ч т о  я  с т а л 
бесчувственным к греху. Я принял решение и стал 
поклоняться и молиться Богу в полноте Духа. 
Казалось, что Бог ждал меня; Он излил на меня 
водопад благодати Духа.

Я не думаю, что когда-либо я ощущал любовь 
Господа, хотя я всегда, с самого раннего возраста, 
был окружен Его любовью. Но я почувствовал 
эту любовь через старшего пастора, и моя жизнь 
изменилась. Я иногда думаю: «Что если бы я 
не обновился по благодати Божьей? Каким бы 
человеком я стал в будущем?». Мне страшно 
представить, что я мог бы жить, не познав 
благодати.

Я воздаю благодарность и славу Богу, Который 
побудил меня, поняв истинную ценность жизни, 
жить благословенной жизнью. Я от всего сердца 
благодарю старшего пастора, который обновил 
меня.

Брат Сонмин Ким, 22 года, 
молодежная миссия 

Центральной церкви Манмин

Я обновился и 
поступил в 

престижный 
университет!

Сестра Джулиана Нмукаса, 
церковь Лондон-Манмин в Великобритании, 

44 года (третья слева)

 «Все мои проблемы, включая высокое кровяное 
давление и алкогольную зависимость, разрешились!»


